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                                                                 R a t h a u s f r a k t i o n    
Britta Einfeldt 

für die CDU-Rathausfraktion 

   

 

 

Herrn 

Bernd Delfs 

Vorsitzender des Schul,- Kultur und Sportausschuss 

Neues Rathaus 

24534 Neumünster 

 

 

28. Februar 2017 

Antrag 

 

Sehr geehrter Herr Delfs, 

 

bitte setzten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Schul,- Kultur- und Sportausschuss am 

23.03.17: 

1. Die Verwaltung wird gebeten bis zur nächsten Ausschusssitzung am 1. Juni 2017 mit dem 

Fachdienst 60 eine konkrete Planung für den Beginn der provisorischen Nutzung einer 

Mensa der Gartenstadtschule vorzunehmen. Diese Planung des Provisoriums soll/darf dem 

Gesamtbau der KiTa nicht im Wege stehen. Eine sichere Mittagsversorgung in einer für die 

Schüler zumutbaren Atmosphäre in der Grundschule ist zu gewährleisten. 

2. Die Verwaltung soll dem SKS-Ausschuss einen Zeitplan vorlegen, aus dem ersichtlich wird, 

wann die Mittagsversorgung an der Gartenstadtschule starten wird, damit auch 

entsprechend die Offene Ganztagsschule starten kann.   

3. Die Ausschreibung für den Mensabetrieb ist frühzeitig zwischen Schule, Schulträger und 

Verwaltung abzustimmen. 

4. Die Verwaltung wird aufgefordert mit Schule (Fr. Naumann) und Kindergarten (Fr. Römling-

Irek) in einen regelmäßigen Informationsaustausch zu treten.  

5. Der SKS-Ausschuss wird regelmäßig über den Stand der Dinge informiert. 

Begründung: 

Die Gartenstadtschule hat schon vor mehr als einem Jahr den Antrag auf Offene Ganztagsschule in 

der Verwaltung gestellt. Da die Planungen/Baumaßnahmen für die gemeinsame Mensa noch 

einige Zeit in Anspruch nehmen werden, sollten wir alles dafür tun, damit durch das Provisorium 

endlich der langersehnte Offene Ganztag gelebt werden kann.  

Mit freundlichen Grüßen 

 

Britta Einfeldt 


